



**CHRISTIAN
DULANSKY**
**VALORA FIN DEL CAE
y repudia voto de
parlamentarios
de derecha de la
región**

El candidato a diputado por el distrito 23, Christian Dulansky, valoró la reciente aprobación del proyecto que pone fin al Crédito con Aval del Estado (CAE), una medida largamente esperada por miles de familias chilenas agobiadas por una deuda injusta e impagable.

“El CAE fue uno de los mayores fraudes del sistema educativo chileno, que convirtió el derecho a estudiar en un negocio para los bancos. Su fin marca un paso fundamental hacia una educación realmente pública, gratuita y digna”, declaró Dulansky.

El candidato, además, criticó con dureza el actuar de los parlamentarios de derecha de la región, quienes votaron en contra del proyecto. “Resulta indignante ver cómo, una vez más, los representantes de la derecha defienden los intereses del mercado en vez de los derechos del pueblo. Estos parlamentarios decidieron ponerse del lado de los bancos, no de los estudiantes ni de sus familias. La ciudadanía merece saber quiénes son los que siguen sosteniendo este modelo de endeudamiento”.

Dulansky reiteró su compromiso con una agenda transformadora en el Congreso, que profundice los cambios necesarios para garantizar derechos sociales, partiendo por una educación libre de lucro, de deudas y al servicio del desarrollo de las familias más vulnerables de la región y el país. **T2**